

ÍNDICE

PRIMEROS PASOS	2
Instalar	2
CONFIGURACIÓN DEL JUEGO	2
Menú principal	2
Ajustes	3
INTRODUCCIÓN	4
Razas	4
CÓMO JUGAR	5
Referencia rápida	5
Jugar	5
Cuidados	5
Tu casa	6
Trucos	7
Entrenamiento	7
Desafíos	7
Fotos y Diario	8
Vestidos y Poses	8
SERVICIO TÉCNICO	9
CONDICIONES DE LA GARANTÍA	9

PRIMEROS PASOS

instalar

Instalar Petz® Dogz® 2

Introduce el disco de juego en la unidad de CD o de DVD. Si has activado la opción Autorun (ejecución automática), la instalación del juego se iniciará de forma automática. En caso contrario, haz doble clic en el icono del CD-ROM del menú Mi PC. A continuación, busca Autorun.exe en el listado de archivos y haz doble clic sobre él para iniciar el proceso de instalación.

Desinstalar Petz® Dogz® 2

Para desinstalar el juego, haz clic en el icono de Desinstalar juego del menú Inicio. Sigue las instrucciones para desinstalar el juego correctamente.

CONFIGURACIÓN DEL JUEGO

Para ejecutar el juego, haz doble clic en el icono de Dogz del escritorio.

Para iniciar tu nueva vida con una mascota, selecciona una raza en el centro de adopción.



Puedes elegir el patrón de pelaje, el collar y el sexo de tu nuevo amigo.



¡Escribe el nombre de tu mascota y empieza a jugar! Si lo deseas, puedes imprimir el certificado de adopción antes de llevarte a casa a tu nueva mascota.

Menú principal



Adopta mascotas, haz sitio para los nuevos miembros de tu familia o cambia los ajustes del juego.

Ajustes

Volumen

Utiliza este control para cambiar el volumen general de todos los sonidos del juego.

Música

Utiliza este control para cambiar el volumen de la música de fondo.

Pantalla

Cuanto mayor sea la resolución, mejor será la calidad de imagen. Sin embargo, es posible que el juego se ejecute más lentamente en equipos viejos. No todas las resoluciones están disponibles en todos los sistemas.

Suavizar líneas

Cuando actives esta casilla, los bordes de los objetos serán menos angulosos, pero es posible que la ejecución del juego sea lenta en equipos viejos. Esta opción no está disponible en todos los sistemas.

INTRODUCCIÓN

¡Adopta un cachorro adorable y cuidalo en tu PC! Esta sorprendente mascota virtual necesita comida, agua, cuidados y disciplina, como un animal de verdad. Pero, sobre todo, necesita tu amor. Puedes entrenar y embellecer a tu mascota desbloqueando las sorpresas o puedes recostarte en el asiento y ver cómo absorbe toda tu atención. Sea como sea, ¡ahora tienes un nuevo y maravilloso amigo que siempre estará dispuesto a jugar! Puedes adoptar tantos perros como quieras... ¡siempre y cuando te ocupes de todos ellos!

Razas



Los **beagles** son perros amables y curiosos, pero obsesionados por la comida. Su pelaje es muy fácil de cuidar, pero la tozudez de su carácter hace que sean difíciles de entrenar.



Los **boxers** son enérgicos, curiosos y rápidos en el aprendizaje, aunque también tozudos y un poco arteros. Requieren mucha compañía y ejercicio. Les encanta saltar y jugar a que les lancen cosas.



Los **collies** tienen una gran capacidad de resolución de problemas, lo que hace que sean útiles para muchos trabajos. También son extremadamente cariñosos. Necesitan mucho ejercicio, pero su tupido pelaje debe ser cepillado después de jugar en el exterior.



Valientes y audaces, los **pastores alemanes** son animales a los que les encanta el entrenamiento y la actividad física, pero también necesitan compañía constante. El cepillado diario facilita la muda de su pelaje.



El **labrador** es un animal fuerte, atlético y equilibrado. Los perros de esta raza están dotados de una personalidad extremadamente dulce y de una enorme inteligencia. Además, les encanta estar en compañía de seres humanos.



Los **rottweilers** son perros poderosos y atléticos, de carácter calmado, valeroso y serio. Un entrenamiento cuidadoso es esencial para esta inteligente raza. Para ser realmente feliz, el rottweiler necesita mucha compañía.



El **husky de Alaska** es una raza muy activa. Normalmente son amables y juguetones, pero a veces son muy caprichosos. Solo obedecen si consideran que la orden tiene sentido. Los huskies son un poco quisquillosos a la hora de comer y resulta difícil enseñarles a hacer sus necesidades en el exterior.

CÓMO JUGAR

Referencia rápida



Salir, Cambiar de habitación

Desafío

Diario, Cámara, Juguetes o hacer Zoom

Necesidades

Golosinas, Alabanzas, Trucos

Jugar

Dedica cierto tiempo a jugar con tu nueva mascota y serás recompensado. Las mascotas necesitan amor, afecto y atención. Sin esto, se sentirán solas y desdichadas.

Visualización del juego

Haz clic en el icono del Zoom situado en la parte superior derecha de la pantalla para acercar o alejar los objetos. Mueve el cursor hacia los bordes de la pantalla para mirar a tu alrededor. Explora tu entorno y haz clic sobre los diferentes objetos de tu casa.

Mimos

Para mimar a tu cachorro acerca la imagen, mantén pulsado el botón izquierdo del ratón y desliza el cursor sobre su cuerpo. A las mascotas les encanta que las acaricien y las rasquen.

Juguetes



Haz clic en el icono de la caja de juguetes para abrirla. Después, elige un juguete con el que jugar. Podrás lanzar algunos juguetes al jardín haciendo clic y arrastrándolos.

Cuidados

Es muy importante que proporciones los cuidados adecuados a tu mascota. Tiene que estar limpia y bien alimentada, además, debes darle mucho amor, pues de lo contrario se sentirá desdichada. Tu mascota te hará saber lo que necesita a través de los bocadillos. Haz clic sobre ellos para saber qué piensa tu mascota.

Comida y Bebida

Tu mascota necesita comer y beber de forma regular. Encontrarás los alimentos en la cocina. Para darle agua, haz clic sobre la nevera para abrirla y coge una botella de agua de un estante. Cuando tengas el agua en la mano, haz clic sobre el cuenco de agua de tu mascota para llenarlo. Para darle comida, abre el armario que hay junto a la nevera y haz clic sobre una bolsa o una lata de comida para cogerla. Después, haz clic sobre el comedero de tu mascota para llenarlo. Deja que tu mascota se coma toda su comida o no tardará demasiado en volver a estar hambrienta.

Aseo y Cepillado

Baña y cepilla a tu mascota con frecuencia. Le encanta estar limpia. Haz clic sobre la bañera para bañarla. Asegúrate de frotarla por todas partes con la esponja antes de enjuagarla con la boquilla de la ducha. Vuelve a hacer clic sobre la bañera para terminar y regresar al cuarto de baño.

Para un cepillado rápido, puedes usar el cepillo del cuarto de baño. Haz clic sobre él y arrástralo sobre tu mascota para peinarla y limpiarla.

Suciedad

Si tu mascota ensucia algo, haz clic sobre la porquería para ordenarla.

¡Hora de dormir!

Tras un largo día de ejercicio, toda mascota necesita descansar. Haz clic sobre su camita del salón para animarla a echar una siesta. Puedes mimar y acariciar a tu mascota mientras duerme, pero hazlo con cuidado para no despertarla.

Tu casa



Cocina

En la cocina podrás dar de comer y de beber a tu mascota. ¡No permitas que se acerque a la nevera! Haz clic en la minicadena para poner música.



Salón

Viste a tu mascota y haz que pose para una sesión fotográfica en el salón, o enciende la chimenea y crea una atmósfera sosegada para que duerma la siesta en su camita.



Parque Mascotas

¿Quieres jugar a lanzar y recoger objetos? Tendrás más espacio para hacerlo en el parque. Lleva a tu perro de paseo y busca juguetes perdidos.



Cuarto de baño

Usa el cuarto de baño para dejar a tu mascota limpia y reluciente.

Trucos

Tu mascota aprende deprisa y le puedes enseñar todo tipo de trucos. Si mimas a tu cachorro de distintas formas, es posible que aprenda un truco nuevo. Prueba con una combinación de mimos (haz clic sobre la mascota y acaríciala con el ratón), empujones (traza líneas rectas sobre la mascota con el ratón) y golpecitos (haz clic una vez sobre la mascota con el ratón) para conseguir que realice nuevos trucos.



Cuando tu mascota realice un truco, aparecerá un icono en el menú de trucos. Haz clic sobre el botón del truco para dar a tu mascota una orden vocal, pues así asociará dicho truco con la orden. Para que aprenda bien los trucos, tendrá que practicar. Si deseas que tu mascota aprenda más deprisa, dale una golosina cada vez que haga bien el truco.

Entrenamiento



Todas las mascotas tienen una serie de hábitos adquiridos, ya sean buenos o malos. Para fomentar o erradicar los hábitos deberás utilizar con cautela las golosinas y los chorros de tu aerosol. Si ves a tu mascota haciendo algo que te gusta, dale una golosina o una palmadita en la cabeza. Si la ves haciendo cosas que no te gustan, usa el aerosol para disuadirla. ¡Pero ten cuidado! Si usas el aerosol con demasiada frecuencia, tu mascota no se sentirá querida.

Desafíos



Las insignias de los desafíos aparecen a lo largo del borde izquierdo de la pantalla. Cada vez que completes una tarea se desbloqueará una sorpresa, como por ejemplo:

- Vestidos para mascotas
- Nuevos juguetes
- Muebles y objetos de decoración para tu casa

Fotos y Diario



Puedes hacer fotos cuando quieras. Pulsa sobre el icono para hacer una foto. Todas las fotos se guardan automáticamente en el diario personal de tu mascota.



Pulsa el botón para ver el diario. Puedes organizar e imprimir las fotos, registrar tus propias notas y ver qué insignias de desafío has conseguido.

Vestidos y Poses

Haz clic sobre el póster gigante del salón para vestir a tu mascota y posar para las fotos. Completa los desafíos del juego para desbloquear sombreros, collares y nuevos estilos de pelaje. ¡Usa la imaginación!

SERVICIO TÉCNICO

Para prestar un mejor servicio, Ubisoft ofrece servicio técnico en Internet. Sencillamente visita www.ubisoft.es y acude en primer lugar a la sección de Soporte. Si consultas el Centro de Soluciones, obtendrás las mismas respuestas que si llamas por teléfono a nuestro personal del servicio técnico. Además, el Centro de Soluciones está disponible las 24 horas del día.

Si usas la opción de Formular pregunta, dentro del Centro de Soluciones, te aseguramos de que obtenemos toda la información importante que necesitamos de tu sistema y del posible problema, por lo que podremos contestarte mejor.

Asegúrate de incluir toda la información de tu sistema, el problema y el título al que estás jugando.

Si no tienes posibilidad de usar el correo electrónico, nuestro personal del servicio técnico puede ayudarte si llamas al 902 117 803, de lunes a jueves de 16:30 a 18:30 horas (consulta el coste de llamada a un 902 a tu operador). Por favor, cuando llames permanece delante de tu sistema encendido.

PISTAS Y TRUCOS

Lo sentimos, el servicio técnico de Ubisoft no ofrece pistas, trucos, instrucciones o guías para ninguno de nuestros juegos. Visita nuestra web, en ella encontrarás enlaces a páginas independientes de pistas y trucos.

CONDICIONES DE LA GARANTÍA

- 1 El bien está garantizado durante un periodo de dos (2) años a partir de la entrega del mismo, entendida ésta como la fecha de compra que aparece en la factura o en el ticket de compra, de conformidad con la Ley 23/2003, de 10 de julio, de Garantías en la Venta de Bienes de Consumo.
- 2 UBISOFT, S.A. o el Fabricante responderán ante el comprador de cualquier falta de conformidad que exista en el momento de la entrega del bien, en los términos y bajo las condiciones establecidas en la Ley 23/2003.
- 3 En caso de que el bien no fuera conforme al contrato y, previa entrega del ticket de compra o factura, se reconoce al comprador el derecho a la reparación del bien, a su sustitución o, subsidiariamente, a la rebaja del precio o a la resolución del contrato, de conformidad con la citada ley.
- 4 En caso de reparación o sustitución del bien, el comprador no cargará con ninguno de los gastos que se deriven de ésta, de conformidad con la citada ley.

5. El comprador reconoce expresamente:
 - i. Que el uso del bien se realiza bajo su exclusiva responsabilidad.
 - ii. Que asume todos los riesgos de pérdida de datos e información de cualquier índole, así como los errores, daños y perjuicios que puedan derivarse de la posesión o del uso del bien, salvo que dichas pérdidas, errores, daños y perjuicios se deriven de la falta de conformidad del bien.
6. UBISOFT, SA. no será responsable:
 - i. Por todos los daños y perjuicios que no sean imputables única y exclusivamente y en su totalidad al bien vendido o a UBISOFT, SA.
 - ii. Cuando el comprador o las personas de las que deba responder sean las culpables y responsables de tales daños y perjuicios, derivados de un uso negligente, defectuoso o imprudente del bien.
 - iii. Por todos los daños y perjuicios causados a terceros.
 - iv. Por todos los daños y perjuicios causados por un empleo distinto para el que ha sido destinado el bien.
 - v. Por todos los daños y perjuicios causados en caso de ser instalado el bien contraviniendo las instrucciones de uso o de instalación.
 - vi. Por todo lucro cesante o ganancias que el comprador o cualquier tercero deje de obtener.
7. UBISOFT, SA. no garantiza que el uso del bien satisfaga plenamente al comprador ni que el bien responda adecuadamente a un uso determinado diferente al que está destinado.

DERECHOS DE PROPIEDAD INDUSTRIAL E INTELECTUAL

El comprador se compromete a no registrar, ni solicitar su registro, ni utilizar, explotar, alterar, modificar o suprimir cualquiera de los Derechos de Propiedad Industrial e Intelectual sobre el bien, así como sobre la documentación, manuales de uso, instrucciones, materiales promocionales, diseños artísticos, etc.

El comprador no tendrá derecho alguno a reproducir ni a copiar el bien, así como la documentación, manuales de uso, instrucciones, materiales promocionales, diseños artísticos, etc., ni a comercializar, distribuir o promover la venta de dichas copias y reproducciones no autorizadas.

NOTAS

